

RECONQUÊTE!

HAUTE-GARONNE

EDITO

Chers Amis,

Reconquête! a connu une année 2022 exceptionnelle jusqu'à son apothéose dimanche 4 décembre, au Palais des Sports de Paris. 131 000 adhésions enregistrées en un an. 4 000 militants réunis autour d'Eric Zemmour pour fêter le premier anniversaire de notre parti. Des milliers d'internautes connectés simultanément pour partager la ferveur et les espoirs qui nous unissent.

Ce dimanche de décembre restera mémorable pour nos partisans comme pour nos détracteurs car il aura définitivement acté la légitimité de Reconquête! dans le paysage politique français.

Ensemble et surtout grâce à vous, nous avons écorné le fatalisme ambiant, nous avons imposé notre voix et nos thèmes, nous avons généré de nouvelles ambitions pour notre pays. Ensemble, nous allons continuer à construire, avec courage et détermination, ce rempart indéfectible que constitue notre parti contre tous les fossoyeurs de la France. « Idées, actions, élections » sera le leitmotiv 2023 de notre engagement éternel.

Bonne année à vous tous.

EVENEMENT

NICOLAS BAY A BLAGNAC

Dans le cadre de sa tournée nationale, Nicolas Bay est venu à Blagnac, samedi 3 décembre, à la rencontre de notre fédération.

L'occasion de lui présenter notre nouveau bureau et nos objectifs d'actions locales pour 2023.

Puis, de table en table, entre selfies et



accolades, une soixantaine de participants a eu le loisir d'échanger en toute convivialité avec lui. Un dîner-débat bien orchestré par l'équipe du restaurant l'Entr'acte et nos très dévoués membres de la sécurité.



FEDERATION 31

EN ORDRE DE MARCHE POUR 2023



Autour de Chantal DOUNOT, déléguée départementale Haute-Garonne, et de ses adjoints, Arthur COTTREL et Dominique PIUSSAN, un bureau s'est constitué avec différents pôles d'activités.

Si vous souhaitez vous impliquer plus activement en Haute-Garonne, donner de votre temps libre, mettre vos compétences à profit, n'hésitez pas à vous rapprocher



Députée
départementale
Chantal DOUNOT



Adjointe
départementale
Dominique PIUSSAN



Adjoint
départemental
Arthur COTTREL



Chargé de mission
Gérard DANEN

de notre bureau. C'est ensemble, que nous porterons toujours plus haut nos idées en multipliant nos actions pour sensibiliser, informer, convaincre jusqu'aux prochaines élections.

Retrouvez toute l'actualité et les publications de notre fédération sur notre site internet récemment ouvert :

<https://fede31.parti-reconquete.fr/>



Député
1e circonscription
Michel VIGNERES



Députée
2e circonscription
Nathalie BROUAT



Député
3e circonscription
Mayeul BERGER



Député
4e circonscription
Arthur COTTREL



Député
5e circonscription
Bruno HONTANS



Député
6e circonscription
Philippe CANIHAC



Député
7e circonscription



Député
8e circonscription
Yves RIERE



Député
9e circonscription
Grégoire SY-CHOLET



Député
10e circonscription
Gilles BELLAICHE

LE DOSSIER

ENERGIE : PERSPECTIVES ET ORDRE DE GRANDEUR



La physique est régie par des lois qui échappent au contrôle politique et ne relèvent pas d'une « opinion ».

Notre feuilleton énergie se poursuit avec le second épisode. Et l'actualité récente nous a gâtés. En effet, les travaux de la commission parlementaire sur la souveraineté énergétique de la France sont

à suivre avec gourmandise. Nous ne manquerons pas de nous en faire l'écho dans de prochains épisodes de cette gazette.

Episodes disponibles (cliquez le bouton choisi)

Télécharger
Episode 1

Télécharger
Episode 2

Bientôt
Episode 3

Bientôt
Episode 4

Bientôt
Episode 5

Bientôt
Document complet

ACTIONS LOCALES

PROTEGEONS NOS ENFANTS

Parents, grands-parents , enseignants mobilisez-vous pour protéger vos enfants des propagandes wokistes et islamistes qui oeuvrent activement à s'imposer dans notre éducation nationale. Les écoles de France doivent rester un temple du savoir hermétique aux courants idéologiques et politiques. Ensemble restons vigilants et combattons toutes les dérives.

En Haute-Garonne, une campagne téléphonique est en cours pour inciter le plus grand nombre à s'inscrire sur www.protegeons-nos-enfants.fr

CAMPAGNE D'ADHESION A RECONQUETE!

La Haute-Garonne compte 3 000 adhérents Reconquête! Pour mobiliser encore et encore, 122 téléphoneurs de la région toulousaine se sont mobilisés pour une grande campagne téléphonique d'adhésion et de réadhésion. Merci de leur réserver le meilleur accueil.

Et pour ceux qui veulent adhérer, ré-adhérer, faire adhérer des proches :

<https://compte.parti-reconquete.fr/jadhere>

AGENDA

GALETTE DES ROIS

Fidèles à la tradition, nous serons très heureux de vous rencontrer très prochainement pour partager une galette des Rois. Plusieurs lieux et dates ont été proposés..

